

# AWDI

## Kapolda Sulsel Irjen Pol. Yudhiawan Kunjungi Polres Tana Toraja, Berikan Arahan Kepada Personel dan Resmikan Gedung Reskrim

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.AWDI.OR.ID](http://MAROS.AWDI.OR.ID)

Jan 6, 2025 - 17:59



Kapolda Sulsel Irjen Pol. Yudhiawan Kunjungi Polres Tana Toraja, Berikan Arahan Kepada Personel dan Resmikan

Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., bersama Ketua Bhayangkari Daerah Sulsel, Ny. Yunita Yudhiawan, dan jajaran Pejabat Utama Polda Sulsel, melaksanakan kunjungan kerja di Polres Tana Toraja, Senin (06/01/25).



Kunjungan ini disambut langsung oleh Kapolres Tana Toraja AKBP Malpa Malacoppo, S.H., S.I.K., M.I.K., beserta jajaran dengan prosesi pengalungan bunga dan jajar kehormatan. Acara ini turut dihadiri oleh Para Pejabat Utama (PJU) Polres Tana Toraja dan Forkopimda Kabupaten Tana Toraja.

Dalam arahannya, Kapolda Sulsel menyampaikan apresiasi atas kinerja jajaran Polres Tana Toraja yang telah sukses mengawal pelaksanaan Pilkada serentak dengan aman dan damai. Bawaslu mencatat bahwa daerah ini, yang sebelumnya masuk kategori rawan tinggi, kini menjadi salah satu yang paling aman. Ia juga menyoroti keberhasilan pengamanan perayaan Natal dan Tahun Baru yang berlangsung kondusif.

Irjen Pol. Yudhiawan menegaskan pentingnya anggota Polri memahami tugas pokok mereka dalam memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat, melindungi, mengayomi, dan melayani, serta menegakkan hukum tanpa pandang bulu. Ia mengingatkan seluruh personel untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, menjaga harmoni antaranggota, dan tidak terlibat dalam pelanggaran.

Kapolda juga menyinggung program nasional "Asta Cita" yang dicanangkan oleh Presiden, khususnya dalam mendukung kemandirian bangsa melalui swasembada pangan. Ia mendorong pemanfaatan lahan untuk penanaman jagung sebagai kontribusi Polri dalam program ini.

Mengakhiri arahannya, Irjen Pol. Yudhiawan berpesan kepada seluruh personel untuk menjaga dan memelihara nama baik institusi. Ia menekankan pentingnya kerja keras, kerja cerdas, kerja ikhlas, dan kerja tuntas dalam mengabdikan kepada negeri.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolda Sulsel juga meresmikan Gedung Reskrim Polres Tana Toraja. Serangkaian acara peresmian meliputi penandatanganan prasasti, pengguntingan pita, dan peninjauan gedung. Gedung baru ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian kepada masyarakat. (\*)